



[Visualiser la page source de l'article](#)

## " Nous, ambulanciers, sommes payés au Smic pour sauver des vies ! "

" Nous, ambulanciers, sommes payés au Smic pour sauver des vies ! "

" *Nous avons lancé des invitations aux élus varois. Deux sont venus.* " Johan Cabrita, directeur général de Var Assistance, la principale société d'ambulances du département, a accueilli, hier matin, Laure Lavalette et Frédéric Boccaletti, députés RN, au siège de la société. Objectif : faire comprendre aux représentants de la Nation le quotidien des ambulanciers.

" Maillon essentiel "

Tous deux avaient en mémoire l'agression récente d'un brancardier à Challans (Vendée) mais, de l'avis de la direction de Var Assistance, la sécurité n'est pas le problème numéro un de ces professionnels de santé. " *La vraie préoccupation concerne le recrutement*, ajoute le directeur. *Les salaires sont trop bas et beaucoup d'ambulanciers sont payés au Smic pour sauver des vies ! Pourtant, nous sommes un maillon essentiel dans la chaîne de soins.* "

" *On ne fait pas que coûter de l'argent aux contribuables ! On apporte un réel service* ", ajoute avec ironie un ambulancier qui, chaque jour, assure le transport de personnes " *dès 5 heures du matin* ". "

*Consultations de médecins, interventions d'urgence via la régulation du centre 15, transport de personnes obèses ou en situation de handicap : nous sommes souvent les seuls à assurer ces missions.* "

Mille interventions par jour

Var Assistance est la première entreprise de transport sanitaire dans le Var avec une flotte de 200 véhicules pour assurer en moyenne mille interventions quotidiennes.

Le député Frédéric Boccaletti a embarqué à bord d'un véhicule pour " tester " une opération d'urgence avec les ambulanciers. Laure Lavalette, elle, a visité les locaux de Var Assistance.

" *Je suis ici pour leur apporter mon soutien. Un livre blanc avait d'ailleurs été rédigé pour pointer leurs soucis de recrutement* ", a commenté la députée. " *Un exemple : il faut 3 ans de permis pour pouvoir accéder à la formation de conducteur d'ambulances. Les professionnels demandent que cette durée soit réduite à un an. Je les appuie.* "

La députée, qui vient d'intégrer le conseil d'administration de l'Agence régionale de santé du Var, s'intéresse particulièrement à ces problématiques. F. DUMAS

07e-c-bzY00Zpq17SMTan3n9yn14gXEj5k3tCXQGcp5q9\_ea0sRdkBYd0RvDcYb8ZTU4